

Polsek Arahkan Bersama TNI dan Pol PP Optimalkan Patroli Malam Minggu, Tingkatkan Kondusifitas Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 23, 2023 - 11:43



Polsek Arahkan Bersama TNI dan Pol PP Optimalkan Patroli Malam Minggu, Tingkatkan Kondusifitas Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bekerja sama dengan Korami dan Pol PP melakukan upaya untuk meningkatkan kondusifitas kamtibmas di wilayahnya dengan mengoptimalkan patroli malam minggu.

Kegiatan patroli malam minggu ini bertujuan untuk menciptakan wilayah yang aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Kegiatan patroli malam minggu ini merupakan bentuk KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) gabungan dari tiga pilar keamanan, yaitu Polsek Arahau, TNI, dan Pol PP. Kapolsek Arahau, AKP. I NENGAH SW, SH., memimpin kegiatan ini dengan penuh semangat dan dedikasi.

Selama patroli berlangsung, tim gabungan dari Polsek Arahau, TNI, dan Pol PP menyalisir berbagai lokasi yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas.

Sasaran patroli mencakup potensi kejahatan seperti tindak curas, curat, curanmor (C-3), peredaran senjata tajam (sajam), senjata api ilegal (handak), dan premanisme.

Tidak hanya itu, tim patroli juga memberikan perhatian khusus terhadap kelompok geng motor yang kerap menjadi sumber gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

Upaya ini dilakukan untuk mencegah adanya tawuran dan konflik antar geng motor yang dapat mengancam keselamatan warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahau, AKP I Nengah SW, menyatakan bahwa patroli malam minggu tersebut merupakan bagian dari komitmen tiga pilar Kecamatan Arahau dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Ia mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung upaya tersebut dengan saling bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan kerjasama yang solid antara tiga pilar keamanan dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Arahau dapat menjadi tempat yang aman, damai, dan kondusif bagi seluruh warganya.

“Kegiatan patroli malam minggu ini akan terus dilakukan secara rutin guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut serta meningkatkan rasa aman bagi seluruh masyarakat,” kata AKP I Nengah, Minggu (23/07/2023).